

Küstergemeinschaft

der Ev.-luth. Kirche Oldenburg



Brief Nr. 89

September 2008



*Friedrichskirche
Kirchhammelwarden*

**Mit der Bitte an die Kirchengemeinden,
den Brief an den/die Küster/in weiterzugeben!
Danke.**

*Einladung zur Herbsttagung der Küstergemeinschaft
am 29. Oktober 2008 nach Kirchhammelwarden, in die
Friedrichskirche.*

Liebe Küster/innen, Küstervertretungen, Berufsanfänger/innen, liebe
Ruheständler/innen, es sind alle herzlich eingeladen, an unserer
Herbsttagung teilzunehmen.

***Anmeldungen bitte bis zum 22. Oktober 2008, von Montag bis
Donnerstag in der Zeit von 9:00 Uhr bis 12:00 Uhr unter:
Ev.-luth. Kirchengemeinde Hammelwarden, Hammelwarder Straße 3
26919 Brake,***

Tagesablauf:

- 09:00 Uhr Morgenandacht in der Friedrichskirche mit Pfarrer Stefan
Stalling und anschließender Kirchenführung.
- 09:30 Uhr Frühstück mit Vorstellungsrunde der Küster/innen.
Vorstellung der Gemeinde durch Pfarrer und Küsterin.
- 10:00 Uhr Thema:
„Zur Zukunft unserer Kirche – Mutmachendes und
Amüsantes aus der Kirchengeschichte, aus unserer
Gegenwart und für die Zukunft einer heiteren und
hoffnungsfrohen Evangelisch – lutherischen Kirche in
Oldenburg“. Referent: Pfarrer Stefan Stalling
- 12:30 Uhr Mittagessen
- 14:00 Uhr „Wir unter uns“ - Gespräche beim Kaffeetrinken
- 16:00 Uhr Abschlussandacht mit Segenshandlung für die neu
eingeführten Küster/innen in die Gemeinschaft.

Wegbeschreibung nach Kirchhammelwarden

Ihr fahrt von Oldenburg kommend auf der B 211 Richtung Loy/ Brake. An der Kreuzung der B 212 rechts ab Richtung Elsfleth, und an der nächsten Möglichkeit geht es links Richtung Brake/ Kirchhammelwarden. Auf dieser Strasse bleiben, über die Kreuzung hinweg und schon kommt auf der rechten Seite die Kirche.

Monatsspruch September

Gott spricht: Ich habe dich je und je geliebt,
darum habe ich dich zu mir gezogen aus lauter Güte.

Jeremias 31,3

Einführungen, Verabschiedungen und Jubiläen

Da der Küsterrat aus datenschutzrechtlichen Gründen keine Namen und Adressen von Küster/innen erhält die neu eingeführt oder verabschiedet werden, kann nur das veröffentlicht werden, was uns zugetragen wird.

Wenn jemand von Euch möchte, dass die Küstergemeinschaft Euch bei Einführungen, Jubiläen und Verabschiedungen begleitet, sind wir auf Eure Informationen angewiesen.

